
Freie Wähler Oberottmarshausen     16. Juli 2022 
 

 

An den Bürgermeister und den 

Gemeinderat Oberottmarshausen 

 

 

Erarbeitung einer Planung zur Ausweisung neuer Gewerbeflächen; zu behandeln in öffentlicher 

Sitzung 

 

Gewerbeflächen im Landkreis Augsburg sind rar. Gemeinden in unserer Nachbarschaft haben die 

Planung und den Ausweis von Gewerbeflächen in den letzten Jahren nicht aktiv betrieben und können 

damit ihren ortsansässigen, aber auch neuen Gewerbetreibenden kein adäquates Angebot machen.  

Oberottmarshausen verfügt nach dem Verkauf der Gewerbeflächen zwischen B17 Alt und Neu nur 

noch über ein ausgesprochen kleines Angebot an Gewerbeflächen. Die Abhängigkeit zu einigen 

(sehr) wenigen großen Gewerbesteuerzahlern ist groß  

 

Vor diesem Hintergrund ergeht Antrag an den Bürgermeister noch in dieser Legislaturperiode 

einen Plan zur Ausweisung neuer Gewerbeflächen zu erarbeiten. Und über den Fortschritt der 

Arbeiten 2- monatlich im öffentlichen Teil der Gemeinderatssitzungen zu berichten. 

 

 

Oberottmarshausen, den 

 

 

 

Markus Pfann   Jochen Reis     
(3. Bürgermeister)  (1. Vorsitzender FW-Oberottmarshausen)   


